



"La calidad en granos para alimentos"

"La Argentina está muy bien posicionada a nivel mundial en pautas de calidad en granos, aunque es cierto que los mercados externos son cada vez más exigentes en lo que se refiere a alimentos por lo cual resulta fundamental sostener la investigación y la búsqueda de la excelencia en todos los procesos de manipuleo de granos en la poscosecha", afirmó el Sr. José Daniel Peloni, presidente de la Asociación Argentina de Poscosecha de Granos (Aposgran), **durante la presentación de la Sexta Edición de las Jornadas Nacionales Técnicas en Poscosecha (Jornatec) que la entidad ha organizado para el 09 y 10 de agosto próximo en el centro de Convenciones de la Bolsa de Comercio de Rosario – Paraguay 755.**

Durante el evento que se realizó el día lunes por la tarde en el auditorio de la Fundación Libertad - Mitre 170 – el Sr. Peloni destacó el carácter internacional de Jornatec 2007. Aposgran ha recibido un fuerte apoyo de las dos entidades hermanas más importantes a nivel mundial: **Geaps** de EEUU y **Abrapos** de Brasil. Asimismo, ya cuenta con numerosos inscriptos de Chile, Uruguay y Brasil.

Entre los temas a desarrollar se destacan "Crisis energética en el acopio", "Producción de etanol en EEUU y lo que se viene en Argentina" y "Manejo de plagas".

Por último, el Sr. Peloni destacó la importancia de la entidad que preside, APOSGRAN – Asociación Argentina de Poscosecha de Granos-, la única a nivel nacional dedicada exclusivamente a la investigación científica en poscosecha "sin fines de lucro".

Mayores informes: www.aposgran.org.ar.